

Aktuelles / Mitmachen

Berichte über Aktivitäten / Aktuelles

Sommer - Grillfest 2025 Stadtverband Rüsselsheim

16. August 2025

•





Einen wunderschönen und von den Temperaturen angenehmen sonnigen Sommertag bescherte uns der Wettergott zu unserem diesjährigen Grillfest. Wie schon in den vergangenen Jahren, so war auch in diesem Jahr das Interesse sehr groß so das wir über 50 Gruppenteilnehmende, Angehörige sowie einige Gäste begrüßen durften. Die idealen Räumlichkeiten dazu stellte uns das Haus der Senioren in Rüsselsheim zur Verfügung. Nachdem die üblichen Vorbereitungen (Bestuhlung, Sonnenschutz etc.) erledigt waren, konnte man zum gemütlichen Teil über gehen. Ab 14.00 Uhr trafen dann nach und nach alle Teilnehmenden ein. Zunächst war natürlich die erste Stärkung mit Kaffee und Kuchen bei allen angesagt. Ein besonderer Dank geht an die Damen Hildegard Lasenga, Silke Stoye und Helga Kretschmer für die tollen gespendeten Kuchen. Auch ein herzliches Dankeschön an Beate Seidel und Helga Kretschmer am Kaffee und Kuchen Buffet sowie unserem Grillmeister Roland Libert.

Gegen 16.00 Uhr begann unser Weggefährte Roland Libert gekonnt die Steaks und Bratwürste zu grillen. Als Beilagen zum Grillgut gab es wieder die verschiedensten Salate wie Kartoffel-italienischen Nudelsalat,

Cole Slow- Eisberg -Tomatensalat, Baguette sowie Barbecue Sauce und Senf zu Steaks und Bratwurst.

Für kühle und alkoholfreie Getränke war natürlich bei den sommerlichen Temperaturen bestens gesorgt.

Bei den reichhaltigen Angeboten an Salaten war es gar nicht so einfach „welche Köstlichkeit probiere ich zuerst“. Letztendlich wurden alle satt und waren von den angebotenen Speisen und Grillgut begeistert.

Der Nachmittag verlief wie immer in einer angenehmen Atmosphäre mit vielen interessanten Gesprächen.













Gegen 18.00 Uhr verabschiedeten sich alle mit einem Dankeschön für den herrlich, gelungenen und angenehmen Nachmittag. Nun war nur noch aufräumen angesagt. Doch dank vieler fleißigen Helfer war auch das bald erledigt, und so konnten wir wiederum einen gelungenen schönen Tag ausklingen lassen.

Der Vorstand bedankt sich noch einmal herzlichst bei allen Kuchen und Salatspendern, sowie allen Helfer/ innen die uns bei dieser Veranstaltung tatkräftig unterstützt haben.

Bericht und Fotos H.Kapps.

[Weiter zum Archiv Aktuelles](#)

Archiv

Sorry, für das Archiv-Menü muss JavaScript in Ihrem Broswer eingeschalten sein
document.getElementById("ArchivNaviForm").style.display='inline';

- [Archiv](#)